

INCUBADORA DE EMPRESAS

ACCESNOVA EXPANDE SU

ACTIVIDAD

Un nuevo respaldo financiero entregó la Corporación de Fomento, Corfo, a la Incubadora de Empresas AccessNova que funciona en nuestra Facultad. Ello permitirá aplicar el modelo de incubación para crear, fortalecer y/o expandir a empresas ya constituídas, impulsando, además, la transferencia tecnológica desde la universidad a la comunidad.

A contar de octubre, la Corporación de Fomento, Corfo, otorgará a través del Fondo de Desarrollo e Innovación un suplemento de 240 millones de pesos al proyecto "Extensión del Modelo de Incubación" de la incubadora de empresas AccessNova.

AccessNova es administrada por el Departamento de Ciencias de la Computación, DCC, en conjunto con la Fundación para la Transferencia Tecnológica, Untec y cuenta con un Consejo Consultivo del más alto nivel formado por destacados integrantes de la Educación y la Industria nacional, encabezados por el Decano Víctor Pérez Vera.

Respecto de lo que el Gerente General Alex Visic, explicó que el término "atracción" se refiere a promover la instalación de inversionistas en un determinado lugar y el de "expansión" cuando, por ejemplo se entregan a empresas existentes herramientas o metodologías que le permitan insertarse de manera más óptima en el mercado.

"Nuestra Incubadora de Empresas enfatizará no sólo en la creación de empresas, como había sido hasta ahora, sino que trabajaremos con algunas ya existentes, por ejemplo las Pymes, sector que se ha visto enfrentado a nuevos escenarios que no siempre están en condiciones de asumir. Por tanto, nuestra idea es crear metodologías que contribuyan a una mejor inserción de las Pymes en el concierto mundial, lo cual contribuirá en definitiva al desarrollo del país.

Otro aspecto importante será la promoción efectiva de transferencia tecnológica desde nuestra facultad al ámbito productivo.

Procesos

Normalmente, el proceso de pre incubación y de

incubación para la creación de nuevas empresas dura doce meses, tiempo durante el cual los emprendedores son asesorados por una comunidad de profesionales en las áreas legal, tecnológica, planificación estratégica, marketing, entre otros. La incubadora también mantiene contactos y redes de comunicación con organizaciones o empresas de las áreas financiera, tecnológica, las cuales pueden, eventualmente prestar asesoría o soporte a los incubandos.

Ello ha permitido que innovadoras ideas se hayan convertido en exitosas empresas como, por ejemplo, Tierra Verde, un portal agropecuario indispensable para el sector; Atentus, que ha ideado sistemas de monitoreo; EgoLand que ganó el segundo puesto en el último concurso de ideas organizado por El Diario.

Alex Visic: agregó que " en la actualidad, aceptamos proyectos de todas las áreas de la ingeniería. Por otra parte, aunque el Departamento de Ingeniería Industrial ya participaba en nuestro Directorio, ahora se estrecharán nuestros vínculos, porque nos apoyará en el desarrollo de metodologías, redes y contactos con el mundo privado para llevar a cabo nuestra expansión".

El crecimiento de AccessNova no sólo será en el ámbito de proyectos, por cuanto planean instalar "sedes" en otros Departamentos de la Facultad, ya que el tamaño de sus instalaciones actuales no permiten su autofinanciamiento.

Finalmente, Alex Visic agregó que la incubadora tiene el desafío de ir "encantando" a más departamentos, para que al final se transforme en una incubadora de la Facultad e invita a los académicos y profesionales a tomar parte del proyecto. Mayor información sobre las postulaciones en www.incubadora.accessnova.cl